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Ata de reunião semanal do Comité de 
Investimentos do IPSMI - Instituto de 
Previdência dos Servidores do 
Município de Itaquaquecetuba, 
Assunto: Analise de Mercado e outros. 

Aos 18 dias do més de dezembro de 2018, às 09:09 horas reuniram-se os membros do 
Comité de Investimentos nas dependências da sala dos gestores de Investimentos 
Financeiros do IPSMl, sito a Rua Evangelho quadrangular, 134 - Vila Virgínia -
Itaquaquecetuba - SP, reúnem-se os integrantes do comité de Investimentos os Srs. Laércio 
Lourenço Dias, Clodoaldo de Jesus Pascinho e Sr̂ . Jovana de Souza Claro Andrade e ainda 
contando com a presença ouvinte dos senhores Jofre Barbosa de Morais, Evanildo 
Tolentino Gonçalves e João Antônio Soares Campos, para tratar de Análise de Mercado e 
outros. O superintendente abre a reunião agradecendo a presença de todos e comenta sobre 
a meta atuarial, o gestor Clodoaldo está bastante confiante que possamos atingir a meta 
atuarial sim, olhando o cenário de rentabilidades até esta data é bem provável que 
consigamos atingir ou se aproximar muito. Passada a palavra para a gestora Jovana a 
mesma faz um apanhado do cenário económico global, de acordo com informações 
económicas vinculadas ã rede de internet e pela reunião do copom. Em relação à economia 
internacional, na zona do euro, a produção industrial em outubro subiu 0,2% frente a 
setembro e 1,2% na base anual, superando a previsão dos analistas que era de uma alta de 
0,8%. Em sua última reunião do ano, o Banco Central Europeu manteve inalteradas as taxas 
de juros e reiterou o encerramento em dezembro, do programa de compra de dívidas 
iniciado em 2015 e por meio do qual injetou 2,6 trilhões de euros na economia. Nos EUA, a 
inflação do consumidor ficou estagnada em novembro ao registrar 2,2% em relação ao 
mesmo período do ano anterior. Foi o menor nível de inflação anual desde fevereiro. 
Quanto à produção industrial em novembro, a alta de 0,6% frente ao més anterior foi maior 
que a prevista, enquanto as vendas no varejo, no mesmo més subiram 0,2% ante outubro, 
resultado também acima das expectativas. Em relação à economia brasileira, o IPC-S, 
depois de ter tido redução de 0,06% na primeira quadrissemana de dezembro, caiu 0,03% 
na segunda. Já o IGP-M caiu 1,16% na primeira prévia de dezembro, ante -0,11% na 
primeira de novembro. Já as vendas no varejo recuaram 0,4% em outubro, frente a 
setembro, enquanto o mercado esperava um aqueda de 0,8%. Na comparação anual as 
vendas no varejo tiveram alta de 1,9%. Em sua última reunião do ano, o Copom decidiu 
manter a taxa Selic em 6,50%, na mediada em que o risco inflacionário segue sob controle 
e a atividade económica continua em recuperação gradual. Para a bolsa brasileira, foi 
também uma semana de queda, com o Ibovespa caindo 0,75%. Assim, o ganho acumulado 
no ano foi de 14,46% e de 20,44% em doze meses. O dólar, por sua vez, subiu 0,32% 
levando a alta no ano para 18,17%. O IMA-B Total, por sua vez subiu 0,65% na semana, 
acumulando alta de 11,90% no ano. No Relatório Focus de 14 de dezembro, a média dos 
economistas que militam no mercado financeiro estimou que o índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA) subirá 3,71% em 2018, como na semana anterior. Para 2019 
a estimativa é de que suba 4,07%, também como na semana anterior. Para a taxa Selic, o 
relatório informou que, para o fim de 2018 a taxa Selic estará em 6,50%, como na^^úftíma 
pesquisa e em 7,50%% como na pesquisa anterior. Já para o desempenho da...^cónomia 
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previsto para este ano, o mercado estimou a evolução do PIB em 1,30%, como na semana 
anterior. Para 2019 a estimativa é que o PIB cresça 2,55%, frente a 2,53% na semana 
anterior. Para a taxa de câmbio, a pesquisa mostrou que a cotação da moeda americana 
estará em R$ 3,83 frente a R$ 3,78 no último relatório e em R$ 3,80 no final de 2019, como 
na semana anterior. Para o Investimento Estrangeiro Direto, as expectativas são de um 
ingresso de US$ 72 bilhões em 2018, frente a US$ 70 bilhões na última pesquisa e de US$ 
77,20 bilhões, frente a US$ 76 bilhões na pesquisa anterior. Nesta semana, na zona do euro, 
teremos a última revisão da inflação do consumidor em novembro. Nos EUA teremos a 
divulgação de nova estimativa do PIB do terceiro trimestre de 2018 e a última reunião do 
FED em 2018. No Brasil, teremos a divulgação dos dados parciais de inflação e da ata da 
última reunião do Copom. No exterior, a reunião do FED, em que nova elevação da taxa 
básica de juros será decidida é a divulgação mais importante. No será a ata da última 
reunião do Copom. Como podemos ver existe uma expectativa de crescimento ainda tímido 
mas que vem se firmando a cada dia, o mercado também bastante otimista com o novo 
governo do país démonstra uma boa expectativa. A gestora apresenta a nova estratégia para 
a carteira nesse final do ano de 2018 e início de 2019. Entendem os gestores que apesar do 
mercado se mostrar otimista não sabemos como o mercado reagirá após a posse do novo 
presidente do país e as novas indicações de ministérios, entende esses gestores que 
devemos estar com uma carteira ainda mais conservadora devendo encurtar um pouco mais 
a carteira, criando uma estabilidade maior. O superintendente entende também ser o 
momento de estar em fundos menos voláteis. Os gestores apresentam dois fundos que estão 
acima do limite máximo do PL do instituto que segundo a resolução é de 20% e estão com 
20,40% e 21,08% os fundos Bradesco institucional IMA-B e BB alocação Ativa 
respectivamente. Já que propomos uma carteira mais curta em seus prazos de vencimento 
optamos por resgatar dos fundos Bradesco institucional IMA-B e BB alocação Ativa dez 
milhões em cada, aplicando na mesma instituição resgatada nos fundos Dl Premium do 
Bradesco, que é um fundo Dl com aplicação e resgate D+0 e no fundo BB 1DKA2 do 
Banco do Brasil que é um fundo da família dos Imas porem com prazo de até 02 anos. 
Dessa forma resolvemos o problema de excesso de limite de património no fundo e 
encurtamos a carteira e mantemos uma estratégia de proteção da carteira contra possíveis 
volatilidade sem nos afastar tanto de nossa meta gerencial, estando na família dos IMAs. 
Na semana os gestores estarão realizando o resgate e aplicação dos valores. O gestor 
Clodoaldo também comenta que haverá repasse antes do fechamento do ano, esse comité já 
deixa autorizado a aplicação de todo e qualquer repasse, no período de recesso do instituto, 
no fundo DI Premium do Banco Bradesco, assim como o resgate da folha que também deve 
ser realizado desse fundo. Essas são as deliberações final no ano de 2018. Entende esse 
comité que apesar de ter sido um ano turbulento cheio de muitos acontecimentos como 
greve, copa do mundo, eleições presidenciais... foi um ano produtivo e que esse instituto 
cumpriu com o seu papel de forma bastante satisfatórié?^em mais a tratar a reunião deu-se 
por encerrada às 11:33 do que para constar eu f y u . f t N / s Q N A d ^ ^ Q i ^ Jovana de Souza 
Claro Andrade, lavrei a presente ata a qual tod^^paj 
Laércio Lourenço Dias 
Clodoaldo de Jesus Pascinho 
Jovana de Souza Claro Andrade 
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